Sehr geehrter Herr Rektor/ Sehr geehrte Frau Rektorin!

Ich habe von folgender Veranstaltung von der ÖH und Fridays For Future Austria erfahren und wollte Sie bitten, diese Nachricht an die Lehrveranstaltungsleitungen weiterzuleiten: 

Die Klimakatastrophen in Niederösterreich, die Überschwemmungen, die nicht nur das Zuhause von Menschen, sondern auch Leben gekostet haben, sind ein weiteres Zeichen dafür, wie wichtig es ist, jetzt zu handeln. 
Hochschulen stehen hier in der Verantwortung, Studierenden Wissen über die Klimakrise niederschwellig zu vermitteln, denn diese werden zukünftig immer häufiger mit den Folgen der Klimakrise zu tun haben. 
Wir, die Österreichische Hochschüler_innenschaft und Fridays for Future Austria, richten uns heute mit einem besonderen Anliegen an Sie! 
Einige können sich vielleicht noch an “Open your Course 4 Climate Crisis” (OC4CC) erinnern, welches bereits einige Male in den letzten Jahren stattgefunden hat. 
Weil Klimabildung für alle wichtig ist, wollen wir eine erneute Aktionswoche vom 18. - 22. November 2024 stattfinden lassen.

WAS IST OC4CC?

OC4CC ist eine Aktionswoche von der Österreichischen Hochschüler_innenschaft und Fridays for Future, in deren Rahmen Professor_innen und Lehrbeauftragte die Klimakrise in die Hörsäle bringen.

Unser Anliegen ist, dass Sie Ihre Lehrveranstaltungen - egal ob Wirtschaftswissenschaften, Philosophie, Physik, Biologie - inhaltlich mit der Klimakrise verknüpfen. So können Sie dazu beitragen, dass die Klimakrise von möglichst vielen unterschiedlichen Blickwinkeln beleuchtet wird und Studierende eine umfassende Kenntnis über ihre Auswirkungen und Lösungsmöglichkeiten entwickeln.
  
OC4CC ist eine Initiative von Fridays for Future und der Österreichischen Hochschüler_innenschaft, in deren Rahmen Professor_innen und Lehrende die Klimakrise in die Lehre holen. OC4CC ereignete sich das erste Mal vor dem “Earth Strike” im September 2019 und findet seitdem mit regelmäßigem Anklang und Begeisterung statt. Nähere Informationen dazu sowie Unterlagen und Materialien finden Sie auf unserer Website: OC4CC: Open Your Course For Climate Crisis - Österreichische Hochschüler_innenschaft (ÖH) (oeh.ac.at)

Die Klimakrise einzudämmen ist laut Klima-Forscher_innen die dringlichste Herausforderung dieses Jahrzehnts. Ihre Auswirkungen werden alle gesellschaftlichen Bereiche betreffen.

Daher bitten wir Sie, mit Ihrer Hochschule/Universität in der Woche vom 18. bis 22. November unter dem Motto „Open your Course 4 Climate Crisis” (OC4CC) auf die Klimakrise aufmerksam zu machen, indem Sie folgenden Aufruf zur OC4CC-Woche an alle Lehrveranstaltungsleiter_innen Ihrer Universität/Hochschule weiterleiten: 

Sehr geehrte Lehrveranstaltungsleiter_innen!

Wir von der Österreichischen Hochschüler_innenschaft und Fridays for Future Austria wollten Sie auf die nahende Aktionswoche „Open your Course 4 Climate Crisis“ (OC4CC), in der Woche vom 18.-22. November hinweisen und erneut unser Anliegen in Erinnerung rufen.

Die Klimakrise einzudämmen ist laut Klima-Forscher_innen die dringlichste Herausforderung dieses Jahrzehnts. Ihre Auswirkungen werden alle gesellschaftlichen Bereiche betreffen. Damit wir dieser großen Herausforderung gerecht werden, ist es essentiell, dass alle Menschen von der Dringlichkeit der Klimakrise erfahren. Als Lehrveranstaltungsleiter_in stehen Sie als Schlüsselperson an der Schnittstelle zwischen Wissenschaft und Gesellschaft und können uns dabei helfen, möglichst viele Menschen zu erreichen.

Daher bitten wir Sie, an Ihrer Hochschule in der Woche vom 18. bis 22. November unter dem Motto „Open your Course 4 Climate Crisis” (OC4CC) auf die Klimakrise aufmerksam zu machen. 

Unser Anliegen ist, dass Sie Ihre Lehrveranstaltungen - egal ob Wirtschaftswissenschaften, Philosophie, Physik, Afrikanistik - inhaltlich mit der Klimakrise verknüpfen. So können Sie dazu beitragen, dass die Klimakrise von möglichst vielen unterschiedlichen Blickwinkeln beleuchtet wird und Studierende eine umfassende Kenntnis über ihre Auswirkungen und Lösungsmöglichkeiten entwickeln.

Auf unserer Website finden Sie Material, dass Sie für Ihre Lehrveranstaltung verwenden können: OC4CC: Open Your Course For Climate Crisis - Österreichische Hochschüler_innenschaft (ÖH) (oeh.ac.at)

Bei Fragen, Anliegen oder Ideen melden Sie sich bitte gerne bei uns.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen,
Österreichische Hochschüler_innenschaft und Fridays For Future Austria


Bei Fragen, Anliegen oder Ideen melden Sie sich bitte gerne bei umwelt@oeh.ac.at

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen,
XXX


English Version: 

Dear Mr. Rector/Dear Ms. Rector!

I have heard about the following event from the ÖH and FFF and would like to ask you to pass this message on to the course leaders: 

The climate disasters in Lower Austria, the floods that have cost not only people's homes but also lives, are a further sign of how important it is to act now. 
Universities have a responsibility here to impart knowledge about the climate crisis to students at a low-threshold level, as they will have to deal with the consequences of the climate crisis more and more frequently in the future. 
We, the Austrian Students' Union and Fridays for Future Austria, are addressing you today with a special request! 
Some of you may remember “Open your Course 4 Climate Crisis” (OC4CC), which has already taken place several times in recent years. 
Because climate education is important for everyone, we want to organize another action week from November 18 - 22, 2024.

WHAT IS OC4CC?

OC4CC is an action week organized by the Österreichischen Hochschüler_innenschaft and Fridays for Future, during which professors and lecturers bring the climate crisis into the lecture halls.

Our aim is for you to link the content of your courses - whether economics, philosophy, physics or biology - to the climate crisis. In this way, you can help to ensure that the climate crisis is examined from as many different angles as possible and that students develop a comprehensive knowledge of its effects and possible solutions.
  
OC4CC is an initiative of Fridays for Future and ÖH in which professors and lecturers bring the climate crisis into the classroom. OC4CC took place for the first time before the “Earth Strike” in September 2019 and has been taking place regularly and with enthusiasm ever since. You can find more information, documents and materials on our website: OC4CC: Open Your Course For Climate Crisis - Österreichische Hochschüler_innenschaft (ÖH) (oeh.ac.at)

According to climate researchers, containing the climate crisis is the defining challenge of this decade. Its effects will affect all areas of society.

We therefore ask you to draw attention to the climate crisis with your college/university in the week from November 18 to 22 under the motto “Open your Course 4 Climate Crisis” (OC4CC) by forwarding the following call for OC4CC Week to all course instructors at your university/college: 

Dear course instructors!

We at the Österreichischen Hochschüler_innenschaft and Fridays for Future Austria would like to draw your attention to the upcoming “Open your Course 4 Climate Crisis” (OC4CC) action week from November 18-22 and remind you once again of our concerns.

According to climate researchers, containing the climate crisis is the defining challenge of this decade. Its effects will affect all areas of society. In order to meet this major challenge, it is essential that everyone is aware of the urgency of the climate crisis. As a lecturer, you are a key person at the interface between science and society and can help us reach as many people as possible with your great multiplier potential.

We are therefore asking you to draw attention to the climate crisis at your university in the week from November 18 to 22 under the motto “Open your Course 4 Climate Crisis” (OC4CC). 

Our aim is for you to link the content of your courses - whether in economics, philosophy, physics or African studies - to the climate crisis. In this way, you can help to ensure that the climate crisis is examined from as many different angles as possible and that students develop a comprehensive knowledge of its effects and possible solutions.

On our website you will find material that you can use for your course: OC4CC: Open Your Course For Climate Crisis - Österreichische Hochschüler_innenschaft (ÖH) (oeh.ac.at)

If you have any questions, concerns or ideas, please do not hesitate to contact us.

Thank you very much for your support!

Yours sincerely,
Österreichische Hochschüler_innenschaft and Fridays For Future Austria


If you have any questions, concerns or ideas, please contact umwelt@oeh.ac.at

Thank you for your support!

Yours sincerely,
XXX

